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一般質問 質問事項 発言順位 １４ 質問議員 小 川 義 昭 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 中学校用歴史教科書の採択に関する請願 

 

 ⑴ ５年前、石川県議会において「中学校で使用する歴史教科書の採択に関する請

願」が採択されたことを承知しているか。 

 

⑵ その請願に関してどのように理解しているか。 

 

⑶ 歴史教科書採択にあたり県教育委員会から本市の教育委員会に対し、教育基本 

法及び学習指導要領に基づいて作成した採択方針や選定資料が配布されたか。ま 

た、適正かつ公正に採択がなされるよう、どのような指導・助言があったか。 

 

 

２ 次年度の中学校用歴史教科書の採択 

 

次年度の中学校用歴史教科書の採択にあたり、教育基本法並びに学習指導要領にの

っとり、かつ、最も総合評価の高い教科書を採択していただきたい。 

 

 

３ 公民館からコミュニティセンター移行への進捗状況 

 

⑴ ６月会議における答弁後の進捗状況は。 

 

⑵ 地域コミュニティ組織設立のその後の状況は。 

 

 

４ 生涯学習課の所掌事務の移管 

 

 ⑴ 公民館をコミュニティセンターに移行するのに伴い、所管業務の部局について

は関連性のある部局間で協議を進めているとのことであったが、現状は。 

 

⑵ 来年度の部局の組織編成に向けて、公民館機能を併せ持つコミュニティセンタ 

ー並びに文化会館をはじめとした文化施設に関する所管業務を教育委員会の生涯 

学習課から外し、市長部局へ移管しては。 
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質問議員 小 川 義 昭 

質 問 要 旨（概要） 

 

５ 危機管理官として自衛隊ＯＢの採用 

 

自然災害が激甚化する中、危機管理に関する高度な専門知識を生かし、災害対応力

の強化を図るため、災害知識や経験が豊富な自衛隊ＯＢを採用して効果を上げている

自治体が増えている。 

 危機管理対策を講じるには、自治体の一般職員では限界がある。危機管理分野のプ

ロである自衛隊ＯＢの採用を前向きに検討しては。 

 

 

６ 少子化対策 

 

⑴ 少子化対策についての基本的な見解は。 

 

⑵ 市長会の先頭に立って国や県に対し財源を含めた制度設計を強く要請すること 

について、見解は。 

 

⑶ ① 学校給食無償化の検討段階は、どこまで来ているのか。 

 

   ② 前市長の考えと若干のそごがあるのでは。 

 

⑷ 学校給食の無償化は、県や国の支援が確実になった段階で実施すべきでは。 

 

⑸ 若者が将来に希望を持ち、結婚できるようにするためには、知恵を集結し、人 

材と予算を投入すべきと考えるが、見解は。 
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